
香港

一直以來，我們透過採用成熟的技術，為客戶提供優質和可靠度達世界級水平的電力服務。舉例來說，中電的11千伏架
空線自動復電系統，利用了智能開關及先進的控制器，使架空電纜在遭受外來干擾出現故障時，能夠自動恢復供電，
大大改善供電系統的可靠性。

在潔淨能源方面，我們繼續支持香港發展電動車和可再生能源。我們已經在中電的服務地區設置超過140個充電站；
並簡化申請手續，鼓勵客戶將可再生能源發電系統接駁至我們的電網。

中電承諾致力為客戶提供可靠和潔淨的能源。在發電方面，我們以更潔淨的能源組合來應對氣候變化。而在輸配電
方面，又將會採用哪些先進的技術？
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中國內地

中國內地經濟增長放緩，中電管理層會否考慮改變在內地的投資策略？

過去數年，中電在拓展全資擁有風場業務上，有相當規模的發展，可否分享下一步中電風電業務的發展計劃？
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中電投資內地電力行業至今已有數十年，對應付商業周期的變化擁有豐富的經驗，並按經濟的長期發展趨勢和基本因
素來訂定我們的投資決策。同時，我們以審慎的投資策略選擇發展的項目，並將重點放在增長勢頭強勁的地區。集團
重視可再生能源和最潔淨的煤炭技術的發展，這正好受惠於政府相關支持的政策。我相信這些策略奏效，繼續為我們
帶來裨益。

中電是內地的最大的風能投資外商之一。今後，我們將專注擴展現有的風電項目，並將選擇性尋求新的投資機會。還
有，我們會採用先進技術，協助提升風場在地形複雜地區量度風速的成效，而在風速較低的區域，我們亦會採納技術
較新但成熟的風機以提升產能。



中電是否計劃向中國內地的客戶出售電力？

楊俊華先生
股東

陳紹雄
中國區總裁

為支持國家目前推行的電力市場改革，於去年，中電參與了向大客戶的直接售電計劃，我們將繼續探索相關的機遇，
以提高產電量和盈利。另外，國家現在為開放電力零售市場作出部署，我們亦會密切留意這方面的發展。



印度

隨著印度對企業社會責任的表現不斷變化，中電會否將社區投資納入量度業務表現的制度內？中電可以在印度商界推
動企業社會間責任發揮什麼作用？

中電在發展業務時，一向以負責任的方式服務社區。我們相信在政府實行規管前，企業便應該積極參與業務所在社區
的社會及經濟發展。中電的社會企業責任方針是向員工灌輸社會責任知識，從而成為我們企業文化及理念不可缺少的
一部分。具體來說，我們將繼續專注電廠周邊的社區發展，並集中在三個特定範疇：教育及培訓、社區的可持續基礎
設施，以及醫療和衛生。

隨著企業社會責任不斷發展，我們將保持靈活並繼續探索以新的模式設計和開展活動和計劃；我們期望每項計劃都能
夠充分和深入考慮那些會影響經濟進步的社會文化差距。
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澳洲  
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你對澳洲的電力供求狀況有何看法？對EnergyAustralia在地區的投資有什麼影響？

儘管澳洲的電力供求有所改善，電力批發市場的供應依然嚴重過剩，而且電價遠遠低於投資發電項目所需的長遠回報
水平。這反映在EnergyAustralia關閉位於新南威爾斯的Wallerawang電廠後，陸續有更多電廠，宣佈關閉計劃，特別是在
南部的省份。關閉發電廠將有助平衡供求，但進程較預期緩慢。



環境資本

《巴黎協議》為長遠發展低碳基建所需的龐大投資提供了方向。清晰明確的政策是讓股東以至貸款機構釋放資金的關鍵。

COP21召開前，大部分國家按本身的發展計劃提交了「國家自主貢獻」，表明各國應對氣候變化的計劃和目標，從中可
了解新生政策和法規所帶來的潛在商機以及風險。

《巴黎協議》及國家自主貢獻為各國政府制訂有力和合適的政策及法規，為推行所承諾的國家自主貢獻奠下良好的基
礎，對此中電表示歡迎。我們深信，透過各地政府、社區及商界的共同努力及廣泛參與，《巴黎協議》和國家自主貢獻
定必可以取得成果。

在應對氣候變化方面，中電堪稱香港企業的表表者。2015年12月，195個國家在COP21上簽署了《巴黎協議》。這對
中電的業務來說有何象徵意義？總體來說，對整個商界又有何影響？
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我們就巴黎COP21的成果感到鼓舞，會議為全球協力應對氣候變化奠下重要的里程碑。中國定下於2030年前降低溫室
氣體排放的進取目標，並於2017年建立全國碳交易市場的計劃，採用市場為本的調控工具，為中國邁向低碳經濟帶來
動力。

碳成本在中國成為熱門話題。中電管理層認為這會否對香港的電力市場構成影響？如果會的話，中電會如何應對？
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